

Herzliche Einladung zum

Weinfest

Samstag, 8. Oktober 2022, ab 18 Uhr
Aula der Josef-Dering-Grundschule

Schulstraße 38, 82223 Eichenau

Live-Musik

Für die Bewirtung
sorgt das Team
der Eichenauer CSU



Liebe Mitbürgerinnen,
liebe Mitbürger,



nach diesem Sommer der Superlative - im positiven wie im negativen Sinn - hat uns der Alltag wieder fest im Griff. Die Kinder sind in den Betreuungseinrichtungen oder drücken die Schulbank und die Erwachsenen gehen wieder ihrer beruflichen Tätigkeit nach.

Auch der CSU-Ortsverband gönnte sich im August eine Pause, um jetzt mit neuer Kraft wieder die Politik in unserer Gemeinde mitzugestalten und für Sie als Ansprechpartner zur Verfügung zu stehen. Dabei soll, soweit es Corona zulässt, auch die Geselligkeit nicht zu kurz kommen. Die CSU Eichenau lädt Sie deshalb herzlich zum Weinfest am 8. Oktober ein, wie gewohnt in der Aula der Josef-Dering-Grundschule und am 12. Oktober, wenn Fragen zu unserem Trinkwasser auf der Tagesordnung stehen.

Mit freundlichen Grüßen
Ihr
Michael Wölfl, CSU-Ortsvorsitzender

Veranstaltungshinweis

Woher kommt unser Wasser?



In Eichenau kommt bekanntlich hochwertiges Trinkwasser aus der Wasserleitung. Doch wo kommt es her? Und wird das auch in Zukunft so sein?

Für alle, die diese und weitere Fragen rund um das Trinkwasser interessieren, organisiert der CSU-Ortsverband eine Führung durch unseren Wasserversorger, den AmperVerband.

Mittwoch, 12. 10. 2022

17:30 Uhr Treffpunkt beim Maibaum in Eichenau.
Wir fahren in Fahrgemeinschaften zum Wasserwerk in Puchheim. Beginn der Führung 18:00 Uhr,
Dauer etwa zwei Stunden.



Bürgerstuben Eichenau Friesenhalle
Hautstraße 60, 82223 Eichenau
Tel.: 08141 805 55
www.buergerstuben-eichenau.de

Fahrrad - Reparatur



...in Eichenau

- Zubehör
- Verkauf von Elektrofahrzeugen
- Reparatur aller Räder (auch ohne Motor)

ebike-hereth
Fachhandel und Service

Hauptstr. 41
82223 Eichenau
www.ebike-hereth.de

Öffnungszeiten:

Dienstag - Freitag 9:00 - 18:00
Samstag 9:00 - 13:00

"Man muss einfach reden, aber kompliziert denken - nicht umgekehrt." (Franz Josef Strauß)

www.csu-eichenau.de

Kontakt unter info@csu-eichenau.de

Erfolgreiche Radler

Urkunde

Als besondere Anerkennung beim
STADTRADELN 2022
für das Team mit den aktivsten Radelnden,
die pro Teammitglied
511,5 km
gerade sind und somit
472,6 kg CO₂
vermieden haben,
verliehen das Klima-Bündnis
und die Gemeinde Eichenau

eine Auszeichnung in **BRONZE** an

CSU-Radler

Den dritten Platz in der Kategorie "Team mit den aktivsten Radelnden" belegten die Teilnehmer der CSU beim diesjährigen Stadtradeln.

Blickpunkt gratuliert!



Du interessierst dich für die Junge Union?
Du willst Infos von uns haben?
Vielleicht willst du Mitglied werden?
Schreib uns!



Vorstand der Jungen Union Eichenau
Vorsitzende Lisa Zeiler (3.v.l.) l.zeiler@csu-eichenau.de

Betrug an Senioren - ... die Polizei klärt auf



Der stellvertretende Leiter der Polizeiinspektion Germering, **Polizeihauptkommissar Roland Nist**, informiert über die Maschen der Betrüger und wie wir uns schützen können.

Mittwoch, 5. Oktober 2022, 20:00 Uhr
Bürgerzentrum Eichenau, Nebenzimmer

Veranstalter ist die Frauen-Union Eichenau. Alle am Thema Interessierten sind herzlich eingeladen.

Geschirrverleih der Frauen-Union

Wir haben für viele Anlässe und Feierlichkeiten privat oder im Verein für ca. 100 Personen das richtige Geschirr. Bestellung und Beratung unter **FU.Geschirrverleih@gmx.de**



Christiane Koallick
Vorsitzende

Antrag der CSU-Fraktion Mitarbeiter werben



Allerorten ist über Personal-mangel zu klagen. So auch in der Gemeindeverwaltung in Eichenau. Um dem entgegenzuwirken, stellte die CSU-Fraktion im Gemeinderat folgenden Prüfantrag:

"Die Verwaltung wird beauftragt ein Mitarbeiter-werben-Mitarbeiter-Konzept zu erarbeiten. Der Gemeinderat schafft dazu im Haushalt 2023 eine Haushaltsstelle, die mit entsprechenden Mitteln auszustatten ist".

Zur Begründung erläutert Céline Lauer (Foto) als Sprecherin der CSU-Fraktion: "Die Zahl der offenen und unbesetzten Stellen in der Gemeinde Eichenau bewegt sich nach jüngsten Kenntnissen im deutlich zweistelligen Bereich. Insbesondere Erzieher/-innen und Kinderpfleger/-innen werden dringend gesucht. Es ist daher Gebot der Zeit, weitere Instrumente der Mitarbeiterwerbung zu nutzen. Ein Mitarbeiter-werben-Mitarbeiter-Konzept ist eine effektive Methode, um geeignete Bewerber/-innen für offene Stellen zu finden".

Bei erfolgreichem Arbeitsvertragsabschluss soll eine Prämie winken, beispielsweise in Form eines Bonus. Denkbar als Anreiz für eine Anwerbung seien auch zusätzliche Urlaubstage oder eine Sachprämie.

Mitmachen
Werden Sie Mitglied



Hier geht's zum Online-Mitgliedsantrag
www.csu.de/mitgliedsantrag/

Interview mit dem 2. Bürgermeister Budrioehalle wieder frei



Gemeinderat Josef Spiess (Foto) kümmerte sich darum, dass die Unterbringung der Flüchtenden aus der Ukraine in der Dreifachhalle an der Budrioallee gut über die Bühne ging. Blickpunkt fragte den 2. Bürgermeister nach seinen Erfahrungen.

Blickpunkt: Die Budrioehalle soll wieder ihrem eigentlichen Zweck zugeführt werden. Stimmt das?

Spiess: Ja, genau. Die Halle stand ab 14. März für maximal 120 Personen zur Verfügung, 104 Personen zwischen zweieinhalb und 70 Jahren kamen tatsächlich. Seit 28. Juli ist die Halle wieder geräumt, ab Mitte September soll sie wieder dem Sport gehören.

Blickpunkt: Wo sind die Menschen untergekommen?
Spiess: Manche in den Einrichtungen für Asylbewerber am Lindenplatz und am Schreiberweg in Eichenau oder in anderen Einrichtungen im Landkreis, andere privat, auch bei Verwandten irgendwo in Deutschland.

Blickpunkt: Wie reagierten die Hallennutzer auf die Zweckentfremdung der Sportstätte?

Spiess: Durchwegs verständnisvoll, es wollten alle zur Lösung des Problems beitragen.

Blickpunkt: Wie sehen Sie Ihre Rolle bei der Unterbringung der Flüchtenden?

Spiess: Ich war Vermittler zwischen Gemeinde und Landratsamt. Mit mir waren viele Personen beteiligt, denen ich danken möchte. Für Behördengänge, Begleitung bei Arztbesuchen, die Unterrichtsgestaltung, Patenschaftsaktionen und vieles mehr.

Blickpunkt führte das Interview Anfang September